



Blumen für die Leiterin: Die Chorus-Akademie gibt es seit fünf Jahren. Tatiana Bolandeou bekam einen Strauß.



Starke Stimmen: Chorus sucht neue Musiktalente.

Suche nach Talenten: Chorus feierte fünfjähriges Bestehen!

Feier im Freizeitheim West: Einrichtung zog positives Fazit

Mit einem kleinen Festakt feierte jetzt der Verein Chorus sein Fünfjähriges Bestehen. Die Chorus Akademie ist eine Schule für Darstellende Künste mit den Schwerpunkten Pop-Gesang, Tanz und Schauspiel.

Hauptziele Von Chorus sind die Entfaltung und Stärkung

der Persönlichkeit junger Menschen. „Und ich freue mich, dass wir unseren Zielen immer treu geblieben sind“, sagte die Leiterin und Musikpädagogin bei der Feier im Freizeitheim West.

Vor vielen Gästen zeigten Schüler, was sie in den vergan-

genen fünf Jahren gelernt haben. Zudem hatten sie eine Diaschau über die erfolgreiche Teilnahme am Internationalen Musikwettbewerb für Kinder und Jugendliche in Bulgarien zusammen gestellt.

Nähere Informationen zum Thema gibt es im Internet unter www.chorus-akademie.de.